

# Zeitreise um die Zukunft zu Retten

Von YasminUchiha

## Kapitel 32: Finaler Kampf part 1

Schweigend saßen alle, außer Valtor und Yasmin, im Speisesaal am Tisch und hingen ihren eigenen Gedanken nach, als plötzlich eine Wache in den Saal gestürmt kam. „Eure Hoheit! Wir werden Angegriffen!“, brüllte diese auch sofort. Keine Sekunde später sprangen alle auf, während Oritel fragte: „Von was?“ „Der Armee der Finsternis, den Urhexen und Endulos.“, antwortete die Wache. Kurz wechselten alle einen Blick, bevor sie auch schon los liefen.

Im Zimmer von Yasmin unterdessen, lag Valtor wach im Bett und beobachtet seine Freundin beim schlafen. Er konnte dabei deutlich spüren, dass sich ihre Magie noch nicht komplett regeneriert hatte und somit hoffte er, dass die Urhexen und Endulos nicht so schnell angreifen würden. Doch diese Hoffnung wurde auch so gleich zerstört, da er von draußen plötzlich Kampfgeräusche hörte. Vorsichtig stand er auf und ging zum Fenster, durch welches er auf den Hof sehen konnte, auf dem die Winx und der Rest schon mit den Kreaturen der Finsternis kämpften. Dabei bemerkte der Magier nicht, dass Yasmin inzwischen aufgewacht war und neben ihn trat.

Die Braunhaarige lies ihren Blick nur kurz über die Szene schweifen, bevor sie auch schon zu ihrem Schreibtisch trat. Von diesem nahm sie sich die Kette und ihr Schwert, wobei sie die Kette auch sofort umband. „Was hast du vor?“, fragte Valtor, welcher nun bemerkt hatte, dass Yasmin wach war. „Ich gehe darunter und kämpfe.“, antwortete die Angesprochene ruhig. Kurz überlegte Valtor, ob er darauf was erwidern sollte, doch alleine der Ausdruck von Entschlossenheit in den Augen seiner Freundin sagte ihm, dass dies nichts bringen würden. Leicht seufzte er und öffnete dann das Fenster, das würde deutlich schneller gehen, als einmal nach unten zu laufen. Kurz lächelte Yasmin ihn an, bevor sie auch schon auf die Fensterbank sprang und von dort aus ins freie flog. Schnell folgte der Magier ihr und sah sich dann von oben aus nach den anderen um, wobei er sofort fünf Gruppen ausmachen konnten, die sich gebildet hatten. Bloom, Darkar und Icy, kämpften in der Mitte des Hofes gegen die Kreaturen aus der Luft, während sich Duman, Flora und Darcy um die auf den Boden kümmerten. Stormy, Gantlos und Musa waren nicht weit vom Schlosseingang und kämpften dort. Während Anagan und Stella zusammen mit Oritel und Marion auf der linken Seite des Schlosshofes kämpften und Ogron, Tecna und Layla auf der rechten Seite.

Sofort schnellte Yasmin nach unten und begann nun ins Geschehen einzugreifen, wobei sie sich zu ihren Eltern begab und dort sofort die ersten Monster mit einem

Flammenhieb des Schwertes auszuschalten. „Sind die Hexen und Endulos schon gesehen worden?“, fragte die Braunhaarige sofort ihren Vater, während sie ein Monster, welches sich von hinten dem König genährt hatte, in zwei Hälften teilte. „Nein.“, antwortete dieser, sagte aber nichts weiter dazu, dass Yasmin mit kämpfte. Yasmin nickte auf die Worte hin nur und stürmte dann los. Geschickt bewegte sie sich durch die Masse von Kreaturen und erledigte eine nach der anderen, wobei sie jedoch nicht darauf achtete, ob sie verletzt wurde oder wie viel Magie sie verbrauchte. Im Moment wurde sie nur vor dem Gedanken gelenkt, alles heute endgültig zu beenden und den Krieg somit auch endgültig zu verhindern. Sie würde sicherlich auch nicht zu lassen, dass eine der Anwesenden Personen heute ihr Leben lassen würde, selbst wenn es ihr eigenes Leben kosten würde.

Besorgt beobachtete Valtor seine Freundin, welche schon einige kleinere Wunden abbekommen hatte, diese jedoch nicht wirklich zu bemerken schien. Er kämpfte inzwischen an der Seite von Musa, Gantlos und Stormy, doch sein Blick wanderte trotzdem immer wieder zu Yasmin. Er konnte deutlich spüren, dass diese immer mehr ihrer Magie verbrauchte und noch waren hatten sich weder die Urhexen noch Endulos blicken lassen. Die beiden Gruppen, welche in der Mitte des Hofes gekämpft hatte, waren inzwischen geteilt worden und nur noch Bloom schwebte in der Mitte und schickte eine Feuerwelle nach der anderen auf ihre Gegner. Plötzlich bekam der Magier jedoch ein ganz mieses Gefühl und er fixierte die rothaarige Fee. Hinter dieses tauchten nämlich gerade die Urhexen und Endulos auf, welche einen gemeinsamen Angriff auf die Fee feuerten. Noch bevor Bloom oder jemand anderes etwas unternehmen konnte, warf sich auch schon Yasmin gegen ihre Schwester und beförderte sie damit aus der Reichweite des Angriffs. Die Braunhaarige selbst wurde von diesem gestreift und landete unsanft auf den Boden.